
Protokoll: 18. Sitzung des
Fachschaftsrates 2023/24 der

Fakultät für Geowissenschaften,
Geotechnik und Bergbau

Ort: FSR 3 Büro, Otto-Meißer-Bau

Datum: 23.11.2023

Anwesenheit
X Hagen Armin Knut Bräuer
E Simon Fuhrmann ab 13:38 Uhr
X Benjamin Hartmann bis 14:05 Uhr
X Matthias Markus Kemter
E Björn Leinlos
X Pascal Plachy
X Leonore Marleen Rimpel
X Lili Tautz
X Jenny Zirkler
Gäste: Keine

X... anwesend, E... entschuldigt, A... abwesend
Unterschriften:

Sitzungsleiter*in: Protokollant*in:

—————————————— ——————————————
Matthias Kemter Hagen Bräuer
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1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfä-
higkeit

Mit der Anwesenheit mit 7 von 9 Mitgliedern ist der FSR 3 beschlussfähig.
Sitzungsbeginn war 13:27 Uhr.

2 Änderung der Tagesordnung
Es gab keine Änderung der Tagesordnung.

3 Protokollannahme
Das Protokoll der 17.Sitzung vom 15.11.2023 wurde nicht angenommen und
wird bis zur nächsten Sitzung überarbeitet.

4 Finanzanträge
Gestellt wurden zwei Finanzanträge. Einer in Höhe von 50€ für den Studen-
tischen Weihnachtsmarkt und einer für die Finanzierung des Studierenden
Marketings mit 345€. Beide wurden angenommen.
50€ für den Studentischen Weihnachtsmarkt
Ja Nein Enthaltung
6 0 1

345€ für das Studierenden Marketing
Ja Nein Enthaltung
6 0 1
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5 Inforundlauf

5.1 Vorsitz
Studierendenmarketing mit Simon beredet

5.2 Stellvertreter
Es wurde sich um die Spende von GEOS für die Barbarafeier gekümmert.

5.3 Finanzen
Nachtragshaushalt fertig und abgeschickt

5.4 Öffentlichkeitsarbeit
Die Barbara für die Eintrittskarten und die Werbeplakate ist fertiggestellt.
Es wird sich momentan um die Planung der Barbarafeier gekümmert. Weiter-
hin sind Insta-Posts für die Adventszeit geplant. Dabei sollen diese in Form
eines Adventskalender gestaltet werden und es soll nochmal extra welche für
Weihnachten und Silvester geben.

5.5 Event
Auf der Bufata wurden Awareness-Workshops besucht und die Erkenntnisse
aus diesen werden bei zukünftigen Veranstaltungen in die Planung einge-
bunden. Außerdem ist der Bericht zur Bufata geschrieben und muss noch
gegengelesen werden. Danach wird er auf der Webseite des FSR 3 hochgela-
den.

5.6 International
Es gab keine Rückmeldung von dem Internationalen, deswegen werden die
Dokumente an die Uni-Verwaltung geschickt.

5.7 Awareness-Team
Es gab keine Neuerungen.

5.8 Büro und Verleih
Es gab keine Neuerungen.
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6 Auswertung Schlag die Fakultäten
Die Insta-Posts mit Bildern von der Veranstaltung sind hochgeladen. Es wa-
ren etwa 80 Personen an dem Abend anwesend von denen es größtenteils
positive Rückmeldungen gab. Zu der Auswertung des Abends lässt sich sa-
gen, dass die Planung in Ordnung war und das spontan auftretende Proble-
me vor Ort gut gelöst wurden. Die Menge des bereitgestellten Essens war
ausreichend, jedoch mussten Getränke im Laufe der Veranstaltung nachge-
kauft werden. Die Spiele hatten super funktioniert und kamen sowohl bei
den Spielern als auch bei dem Publikum gut an. Es wurde sich jedoch mehr
Einbindung des Publikums gewünscht. Generell läss sich zum nächsten Mal
verbessern:

• Effektiveres Auszählen von Stimmen

• Testen der Mikrofone, dass diese auch funktionieren

• Musikalische Untermalung für kleinere Pausen

7 Barbarafeier
Mit GEOS wurde ausgemacht, dass sie eine Spende in Höhe von 200€ für
die Barbarafeier geben und im Gegenzug ihr Logo als Werbung auf den Ein-
trittskarten und den Werbeplakaten abgedruckt wird. Außerdem werden wir
sie als Sponsoren vor den Vorträgen erwähnen.
Es ist geplant, dass es ein Gästebuch auf der Feier geben wir, in das sich
jeder Eintragen kann. Weiterhin soll es eine Pinnwand geben, an der man
gezeichnete heilige Barbaras anhängen kann. Eine weitere Idee war es einen
Pappaufsteller der Barbara anzufertigen, mit man auf der Feier Fotos ma-
chen kann. Dazu wird beim Medienzentrum nachgefragt, ob ein entsprechend
großer Druck der Bildvorlage der Barbara gedruckt werden kann.
Mit den Vorverkauf der Tickets soll einen Woche vor der Feier begonnen
werden (also am 30.11.). Es wurde festgelegt, dass die Spieler der Fakultät
3 vom Schlag die Fakultäten für ihre Leistungen kostenlosen Eintritt zu der
Barbarafeier bekommen. Es soll auch nochmal Werbung unter den Professo-
ren der Fakultät 3 für die Feier gemacht werden. Hierzu ist beim Dekanat
anzufragen, ob es einen Email-Verteiler gibt, den man dafür benutzen könnte.
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8 Studierenden Marketing
Es gibt auf Google Docs eine Liste mit Motiv-Ideen. Diese können bis zum
Ende der Woche erweitert werden bzw. Bilder zu den entsprechenden Motiven
hochgeladen werden.

9 Entsendung Rektoratskommission Bildung
Die Email an die betroffene Person ist in Arbeit. Als Nachfolgerin wurde
Leonore vorgeschlagen und der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.
Ja Nein Enthaltung
7 0 0

10 Post- und Stura-Rundlauf
Es gab keine Neuerungen.

11 Sonstiges
Die Warnwesten, die für die Hammersets bestellt wurden, sind zum Teil nach
einer EU-Norm nicht mehr zugelassen. Deswegen werden diese nicht an die
Studis verkauft. Die Hammerset-Bestellung werden jetzt erstmal soweit wie
möglich ohne die nicht mehr zugelassenen Warnwesten fertiggestellt. Dafür
wird sich am Montag 16 Uhr im FSR Büro getroffen. Es wird Ersatz für die
untauglichen Warnwesten besorgt und die Studis vom letzten Jahr werden
informiert, dass die Warnwesten vom letzten Jahr laut der EU-Norm nicht
mehr zugelassen sind.

12 Termin nächste Sitzung
Nächste Sitzung ist am Mittwoch den 29.11.2023 um 13:15 Uhr im FSR 3
Büro im Otto-Meißer-Bau.
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